

Rottenberger Frauen behalten weiße Weste

Volleyball: Großwelzheims Männer machen großen Sprung

Bezirksliga, Frauen: TSV Rottenberg – TuS Damm 3:0 (25:9, 25:12, 25:21), TSV Rottenberg – SVE Straßbessenbach 3:0 (25:10, 25:16, 25:23), TuS Damm – SVE Straßbessenbach 2:3, TSV Karlstadt – TV Unterdürrbach 3:0, TSV Karlstadt – TV Mömlingen II 0:3, TV Unterdürrbach – TV Mömlingen II 3:0.

Pluspunkte mehr aufzuweisen als die Frauen des TVM.

TSV von Beginn an entschlossen

Mit Teresa Stenger als Libera trat der TSV im ersten Spiel gegen die in dieser Saison noch sieglosen Aschaffenerinnen von Beginn an entschlossen auf und spielte seine Stärken aus. Zwei schnelle und klare Satzgewinne (25:9 und 25:12) waren die logische Konsequenz. Im dritten Satz kam etwas Sand ins Getriebe der Rottenbergerinnen, die dennoch mit einem 25:21-Satzgewinn das Spiel beenden konnten.

SVE Straßbessenbach hieß der Gegner im zweiten Spiel des Tages. Mit 25:10 und 25:16 gingen die ersten bei Durchgänge recht klar an Rottenberg. Aber auch in diesem Spiel unterliefen den TSV-Mädels im dritten Satz vermehrt Fehler, sodass dieser bis zum Ende offen war. Doch auch hier behielten die Angels schließlich die Nerven und machten mit einem 25:23 den zweiten 3:0-Sieg an diesem Tag perfekt.

Mömlingen II macht Boden gut

Mömlingen II steht nach dem Sieg gegen Karlstadt II zwar immer noch auf dem Abstiegsrelegationsplatz, hat aber den Kontakt zum Mittelfeld hergestellt, denn bis zum vierten Platz haben die Mannschaften lediglich zwei